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Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e seis, às 14 horas, teve início, na sala 8 

606, no 6º andar do Previmpa, situado na Rua Uruguai, 277, a trigésima reunião do 9 

Conselho Fiscal, em caráter ordinário. O Presidente iniciou a reunião com espaço para 10 

informes. A Conselheira Dione falou sobre as eleições do SIMPA que ocorreram de 22 a 11 

24 de maio, tendo a Chapa 1 – REFUNDAR O SIMPA – PARA LUTAR, como 12 

vencedora em primeiro turno. O Conselheiro Rogério Santos de Oliveira, que vinha 13 

participando das reuniões como suplente do Conselheiro Mauro Hidalgo, avisou ao 14 

Presidente e ao grupo que encaminhará um documento informando formalmente que 15 

estará se afastando das atividades do Conselho tendo em vista a inviabilidade de se 16 

afastar do seu local de trabalho em decorrência de grande acúmulo de serviço. Rogério 17 

explica que quando aceitou sua indicação foi pelo fato que seria o Suplente, mas que hoje 18 

ele está atuante praticamente como titular. A Conselheira Genir informou aos presentes 19 

de sua participação no I Seminário de Previdência do Cone Sul e IV Seminário Sul 20 

Brasileiro de Previdência Pública que ocorreu de 16 a 19 de maio, em Novo Hamburgo, 21 

na vaga que havia sido destinada ao presente Conselho, e ponderou que foi satisfatória a 22 

participação, onde tomou conhecimento de experiências de diferentes países na questão 23 

da previdência. A mesma Conselheira falou que também esteve presente no treinamento 24 

sobre Regimes de Previdência que ocorreu nos dias 24 a 25 de maio, no City Hotel, 25 

ministrado pelo Ministério da Previdência, sendo que neste evento muitos servidores do 26 

próprio Previmpa estiveram presente. O Conselheiro Caloy trouxe para conhecimento do 27 

grupo uma notificação que o mesmo recebeu da Promotoria da Justiça de Defesa do 28 

Patrimônio Público na condição de ex-diretor previdenciário deste departamento, que 29 

estabelece que o mesmo deverá prestar esclarecimentos sobre possíveis irregularidades 30 

em aposentadoria de servidora detentora de cargo de nível médio que foi aposentada com 31 

vantagens de nível superior. Na seqüencia, passou-se à ordem do dia, tratando-se do 32 

Relatório das atividades de janeiro e fevereiro de 2006. O mesmo está concluído, faltando 33 

apenas sua impressão. Assim, o Relatório passará para assinaturas na próxima reunião. 34 

Seguiu-se a reunião com ponto de pauta relativo ao estudo e programação da aplicação do 35 

Plano de Trabalho para 2006. Com o plano em mãos, os conselheiros foram, item por 36 

item, estabelecendo encaminhamentos e rotinas. Este ponto seguirá sendo discutido na 37 

próxima reunião, quando se estabelecerá calendário para execução de atividades 38 

elencadas no Plano de Trabalho. A próxima reunião ficou definida para o dia 07 de 39 

junho, às 14 horas, no Previmpa. Com a concordância dos presidentes, e nada mais 40 

havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 17 horas. Encerrados os trabalhos foi 41 

lavrada esta Ata que vai assinada pelos presentes. 42 
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Francisco José Menezes da Silva,   Jocelem Lilja Pires, 48 

Presidente.      Secretária.                          49 
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Zenair Lorenzini,  Rogério dos Santos Colpes,   55 

Conselheira.      Conselheiro. 56 
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Marco Aurélio Caloy,     Genir Seibt do Couto Gripa,   62 

Conselheiro.      Conselheiro. 63 
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Dione Borges de Carvalho,    Rogério Santos de Oliveira, 69 

Conselheira.      Conselheiro suplente. 70 


